

# Schreibwettbewerb Sonnenberg-Grundschule

## Gewinnergeschichte der 4.Klassen



Hanno

Hanno ist ein Krake. Er lebt ganz tief im Meer. Er hat einen Freund, den Wal. Der ist sehr weise. Der Wal liest den ganzen Tag.

Hanno wollte auch lesen, aber die Buchstaben waren soooo verschwommen, dass er es einfach nicht schaffte. Plötzlich kam Hannos Freund, dem Wal, eine Idee. Er sprach: „Ich habe in einem Buch etwas über einen Krakendoktor namens Günther gelesen. Gehe ihn doch suchen!“ Hanno war begeistert von dieser Idee. Er machte sich auf die Suche.

Plötzlich hörte Hanno ein Geräusch. Da, da hinten, da war doch Krakendoktor Günther.

Hanno erzählte dem Doktor alles, also das mit dem schlecht Lesen.

Der Krakendoktor wusste, was zu tun war. Er bat Hanno: „Komm, setz dich!“ Dann fuhr er eine komische Maschine aus und untersuchte Hanno. Plötzlich sagte er: „Ich weiß, was du brauchst! Eine Brille! Such dir eine aus!“

Hanno war glücklich, dass er endlich lesen konnte. Ab diesem Tag las er wie sein Freund, der Wal, den ganzen Tag. Aber .... er mochte auch Kinder. Deswegen kam er in die Bücherei der Sonnenberg-Grundschule. Da ist er glücklich.